

## 2022年度 第4回東三番街連絡会の報告



2月26日（日）集会所にて、第4回東三番街（管理組合・自治会）連絡会が開催されました。東三番街の課題解決に向けて管理組合と自治会が相互協力して取り組んでおります。

以下に主な議題の概略を記載します。

1) 団地内一斉清掃時の清掃開始時間について

団地内の清掃を必要とする箇所への清掃時間を確保する観点から、時間配分や

管理組合と自治会の協力の在り方について検討を始めました。

2) 集会所中庭の利用方法について

コンクリートで綺麗に平坦化された中庭の利用方法について意見交換をしました。

3) 近未来を見据えたバリアフリー化につて

集会所中庭へのスロープ設置について議題として取り上げました。

4) 電子回覧板モデル事業の継続について（報告）

自治会長から、2023年度も電子回覧板モデル事業を継続するとの報告がされ

ました。引き続き皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

5) 連絡会運用ルールの再確認について

管理組合・自治会の理事、役員交代時期になりましたので、新担当者へ連絡会

運用ルールを確実に引き継ぐことを確認しました。

次回の連絡会は、6月18日（日）14：00 に予定をしています。